

DELIK HUKUM

Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Sampaikan Himbauan Kamtibmas Melalui Door To Door System

Sukabumi - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

May 15, 2024 - 09:03



Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja Polsek Nyalindung Sampaikan Himbauan Kamtibmas Melalui Door To Door System

Sukabumi, 14 Mei 2024 - Aipda Sutrisno S.Pd., Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja dari Polsek Nyalindung, telah melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Selasa, 14 Mei 2024, dimulai dari pukul 11.30 WIB

hingga selesai. Kegiatan ini dilaksanakan di Kantor Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada warga masyarakat dengan tujuan untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan terhadap keamanan dan ketertiban lingkungan. Beberapa poin himbauan yang disampaikan antara lain:

1. **Pro Aktif dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban Lingkungan**
Warga masyarakat dihimbau untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sekitar mereka.
2. **Berkoordinasi dengan Pihak Kepolisian/Bhabinkamtibmas**
Apabila menemui kendala atau memiliki informasi seputar keamanan dan ketertiban masyarakat, diharapkan agar warga segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.
3. **Pencegahan Terhadap Berbagai Permasalahan Sosial**
Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan kepada para remaja, anak, dan wanita untuk menghindari perilaku bullying, kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, miras oplosan, serta penggunaan knalpot bising/brong.
4. **Menjaga Kebersihan Lingkungan**
Warga diingatkan untuk menjaga kebersihan lingkungan dengan membuang sampah pada tempatnya, terutama mengingat musim penghujan demi mencegah penyakit seperti Demam Berdarah Dengue (DBD).
5. **Kesiapsiagaan Menghadapi Bencana Alam**
Warga diminta untuk selalu siap siaga dalam menghadapi bencana alam yang mungkin terjadi di wilayah mereka.

Kegiatan Door To Door System ini merupakan salah satu upaya Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat serta memberikan himbauan yang dapat meningkatkan kualitas hidup dan keselamatan bersama. Diharapkan, dengan adanya himbauan tersebut, kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan ketertiban lingkungan semakin meningkat.